
參與式預算◇客廳座談會◇訪談紀錄單 

  

日期 時間 地點 

9/11 10:38 公益路○○○號○樓○號 

主要與談者 紀錄 工作坊人員 

  陳智勤 郭揚義 

是否願意錄音 是否願意接收資訊 是否願意參與住民會議 

      

單位/職稱 參與訪談者 聯絡資訊 

  黃○○   

  郭○○  

      

      

      

訪談內容 

提案內容只能發生在中區 
 

提案的預算到多少? 

  

目前是一個案子大約一百萬台幣，但是這不是一個硬性的規範，而是一種對於提案規模與時

程的指引，讓大家提的案子可以在一年至一年半以內完成，在明年的參與式預算中可以報告

去年的成效或是進度。 

  

住北區也可以嗎? 帶身分證? 

  

是，我們會在現場核對大家的年齡跟戶籍地是否屬於台中市範圍之內。 

  

海報要現場做? 要先準備資料嗎? 

  

是的，現場我們的工作人員會協助提案人與小組進行海報的製作，如果要自己額外帶照片來

貼也可以，但是投影片或是短片就不行。 



  

要是他沒有錢是不是 7-12案就不能做了? 

  

也不一定，要是市府各局處有相對應的預算是可以配合完成的，那市府也會傾向採納民眾的

提案。 

  

如果有類似的提案與現行的計畫，市政府要怎麼選擇? 

  

會採取併案，或是衡量民眾提案使否有與政策本身衝突，在進行判定是否要執行。 

  

會不會之後推到其他區? 北區? 

  

我們現在無法確定的告訴你是否會擴散到其他行政區，但是我們的確是希望會有其他的行政

區也加入參與式預算的行列。 

  
  
 


